

El Taibilla culpa al Ayuntamiento del retraso de la desaladora

Medio Ambiente certifica que la obra no está parada y que cumplirá los plazos

F. J. B.

El delegado del Gobierno en la Mancomunidad del Taibilla, Isidoro Carrillo, aseguró ayer que las obras de la desaladora Alicante II -planta que se ubicará junto a la actual de Agua Amarga para tratar 65.000 m³ diarios- no están paradas, aunque admitió que las labores más lentas son los que se realizan en Agua Amarga. La Mancomunidad recordó en una nota que los trabajos comenzaron a finales del pasado febrero y estarán concluidas en veinte meses (octubre de 2007) y culpó al Ayuntamiento de Alicante de que la obra se haya demorado, de momento, en la zona donde debe ir el edificio. El motivo es que los técnicos estudian la solicitud del Ayuntamiento de Alicante -conocedor del proyecto desde el 12 de enero- que el pasado 10 de abril reclamó al Ministerio de Medio Ambiente la construcción de una nueva rotonda en la intersección de la carretera N-332 con el acceso a Urbanova, y la ejecución de un viario peatonal hasta las proximidades de Urbanova. Dos actuaciones que suponen modificar el replanteo de las obras, «lo que ha supuesto una demora en el inicio de las obras en aquellos elementos que pudiesen verse afectados, en concreto el replanteo de la planta desaladora y la conducción de agua producto», señalaron desde la Mancomunidad del Taibilla.

Isidoro Carrillo, delegado del Gobierno en el Taibilla, rechazó, por su parte, las acusaciones del conseller García Antón que el jueves denunció en Alicante la paralización de las obras. «No quiero polemizar con el conseller pero quizá se haya guiado por la situación en Agua Amarga donde los trabajos van más lentos pero por razones ajenas a nosotros. El proyecto se compone de varias actuaciones y algunas van muy adelantadas como la construcción los depósitos de Foncalent y Rabasa donde impulsaremos el agua para meterla en la red. Es falso que las obras estén paralizadas», subrayó Carrillo. En concreto, la empresa adjudicataria ha excavado ya unos 85.000 metros cúbicos para alcanzar la cota de cimentación del depósito donde se llevará el agua. Trabajan 18 camiones, un bulldozer y 4 retroexcavadoras.

Desde el PSPV, la diputada Juana Serna rechazó con rotundidad las afirmaciones de García Antón y cargó contra el Consell. «Los únicos que no hacen nada son García Antón, Camps y Blasco con su política depredadora del territorio».



Imagen del movimiento de tierras para construir el depósito regulador del agua de la desaladora en Rabasa

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

■ Los regantes se unen en una federación para exigir agua a Valencia y Madrid. [Alicante](#)

